

Masyarakat Internasional

Menilai Positif Buku Putih

Tentang Penataran Keterampilan Vokasional di Xinjiang

2019-08-20 11:16:54

<http://indonesian.cri.cn/20190820/93229219-2b37-c200-cc34-b5b7d286f4cb.html>

Kantor Penerangan Dewan Negara Tiongkok Jumat lalu (16/8) mengeluarkan buku putih tentang pekerjaan pendidikan dan penataran keterampilan vokasional Xinjiang. Buku putih secara keseluruhan dan obyektif memperkenalkan pekerjaan pendidikan dan penataran keterampilan vokasional di Xinjiang. Berbagai kalangan di luar negeri menilai positif dan berpendapat bahwa langkah tersebut diambil untuk memberantas terorisme dan ekstremisme agama, dan merupakan langkah penting untuk menjamin stabilitas masyarakat Xinjiang dalam jangka panjang.

Periset Senior Pusat Penelitian Asia-Pasifik Balai Riset Ekonomi Dunia dan Hubungan Internasional Akademi Rusia, Alexander Lomanov berpendapat, mata pelajaran Pusat Pendidikan dan Penataran Keterampilan Vokasional Xinjiang memungkinkan para siswa untuk belajar bahasa umum negara, pengetahuan ilmu hukum dan keterampilan vokasional, agar para siswa melepaskan diri dari ekstremisme, membantu mereka untuk menjadi korban ekstremisme agama.

Pendiri majalah International Focus Houston AS, War Thompson pernah atas undangan berkunjung ke Pusat Pendidikan dan Penataran Keterampilan Vokasional di Xinjiang pada beberapa bulan yang lalu. Dia dalam artikelnya baru-baru ini mengatakan, pusat pendidikan dan penataran tertib dan teratur, para pemuda hidup dalam kondisi yang sangat baik. Sebelumnya mereka mungkin adalah korban ekstremisme, kini mereka belajar keterampilan vokasional di pusat penataran.

Ketua Pusat Penelitian Inovasi Asia Lembaga Pemikir Indonesia, Bambang Suryono mengatakan, pembangunan pusat pendidikan dan penataran keterampilan vokasional di Xinjiang bertujuan untuk menjamin keamanan dan ketenteraman Xinjiang dalam jangka panjang dengan bertolak dari keadaan negara Tiongkok, dalam rangka menyelesaikan persoalan terkait. Sudah tiga tahun tidak terjadi peristiwa kekerasan dan teror di Xinjiang, hal itu menjelaskan bahwa pembangunan pusat pendidikan dan penataran adalah efektif dan patut dicontoh dan dipromosi.